
 

 

 

 

 

令和３年深谷市教育委員会第６回定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

令和３年深谷市教育委員会第６回定例会 

 

 

 

日  時  令和３年６月９日（水） 

      開 会 午後３時００分 

      閉 会 午後３時４０分 

 

場  所  本庁舎 ３階 ３－１会議室 

 

出席委員  教 育 長   小 栁 光 春 

      教育長職務代理者   黒 屋 信 隆 

      委 員   鵜 養 美 季 

委 員   丸 山 和 崇 

      委 員   島 﨑 祐 子  

出席職員  教 育 部 長   荻 野 昌 利 

      教育部次長兼教育総務課長   松 村   一 

      教育施設課長   小井土 秀 樹 

      教育部次長兼教育研究所長   下 条   徹 

      学校教育課長   嘉 藤   央 

      教育部次長兼生涯学習   岡 田   真 

      スポーツ振興課長    

      文化振興課長   持 田   淳 

      図 書 館 長   吉 岡 紀久江 

      教育総務課課長補佐   福 島   崇 

 

 



 

 

１ 開会 

  教育長が開会を宣告 

 

２ 開議 

  教育長が開議を宣告 

 

３ 前回議事録の承認 

  第５回定例会の会議録を全員異議なく承認 

 

４ 会議録署名委員の指名 

  教育長が島﨑委員を指名 

 

５ 報告  

（１） 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

   教育部次長兼教育総務課長より説明。全員異議なく承認 

（２） 専決処理の報告について 

     教育部次長兼教育総務課長より説明。全員異議なく承認 

（３） 令和３年３月深谷市立中学校卒業者の進路状況について 

     学校教育課長より説明。全員異議なく承認 

（４） 深谷市教育委員会だより「こころざし第５０号」（令和３年６月発行）について 

    学校教育課長より説明。質疑応答後、全員異議なく承認 

（５） 令和３年５月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

    学校教育課長より説明。全員異議なく承認 

（６） 深谷市地域学校協働活動推進員の委嘱について【非公開】  

    教育部次長兼生涯学習スポーツ振興課長より説明。質疑応答後、全員

異議なく承認 

（７） 深谷市立図書館利用者アンケートの結果について 

    図書館長より説明。質疑応答後、全員異議なく承認 

 

６ 議案 

議案第１９号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】 

   学校教育課長より説明。質疑・討論なく、原案のとおり可決 

議案第２０号 深谷市社会教育委員の委嘱について【非公開】 

   教育部次長兼生涯学習スポーツ振興課長より説明。質疑・討論なく、原

案のとおり可決 

  

７ 閉会 

  



 

 

議事等の概要 

 

報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

                     （質疑なし） 

 報告２ 専決処理の報告について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

              （質疑なし） 

 報告３ 令和３年３月深谷市立中学校卒業者の進路状況について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 報告４ 深谷市教育委員会だより「こころざし第５０号」（令和３年６月発行）について  

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   島 﨑 委 員  今後、教育課程のなかで、どの様にＳＤＧｓを児童生徒 

に広めていくか。また、現在の取組みのなかで、先進的な

取組みがあれば教えて下さい。 

   学校教育課長  ＳＤＧｓについては、４番目の「質の高い教育をみんな 

に」という目標に取組んでいます。議案書の７、８頁が具

体的な取組みの内容となっています。 

また、理念については、社会科、総合的な学習の時間等

で、理解を深めていきたいと考えています。 

今後も、深谷市教育委員会として、ＳＤＧｓへの取組み 

を推進していけるよう働きかけていきたいと思います。 

   教育部次長兼教育研究所長  先進的な取組みについては、昨年度、幡羅中学校の２年

生を中心に、ＳＤＧｓを総合的な学習の時間等で扱い、ま

た、それぞれの教科でＳＤＧｓを意識しながら授業を行い

ました。ＳＤＧｓを効率的に推進するには、中心となる人

物を決め、学校全体で取組むことが大切です。 

   教 育 長  今後２年間かけて、第２次深谷市総合計画後期基本計画

を策定することになります。また、教育振興基本計画を来

年度策定し、令和５年から新しい第３期教育振興基本計画

の計画年度が始まります。総合計画、教育振興基本計画と

もに、ＳＤＧｓは大きな柱になることが予想されます。 

国は、ＳＤＧｓで掲げている目標を、２０３０年までに

達成すると公約しているため、あらゆる場面でＳＤＧｓの

推進が重要になってきます。 

  



 

 

報告５ 令和３年５月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

報告６ 深谷市地域学校協働活動推進員の委嘱について【非公開】 

報告７ 深谷市立図書館利用者アンケートの結果について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   図 書 館 長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   黒 屋 委 員  ＣＤ・ＤＶＤ等に対する不満は、種類が少ないためか、

または、種類が偏っているためなのか教えて下さい。 

   図 書 館 長  本館、分館併せた図書館全体で、資料が４４万点程度あ

るなかで、視聴覚資料については、１万点ない状況にあり

ます。そのため、他の資料と比べると、種類や数が少ない

です。しかし、埼玉県内の図書館のなかでは蔵書数に対し

て、比較的、多くの視聴覚資料を揃えています。また、視

聴覚資料は、出版されているもの、販売されているものが

少なく、図書館に配置し、貸し出せるものが少ないため、

充実させるのが難しい状況にあります。しかし、その分、

一般では販売していないようなものを揃えていきたいと考

えています。 

また、ＣＤについては、朗読ＣＤというものがあり、本

を読むのが難しくなってきた方に対して設置していきたい

と考えているため、出来る限り発売されれば揃えていきた

いと思います。           

   黒 屋 委 員  電子書籍は、利用できないのか。 

   図 書 館 長  電子書籍については、新型コロナウイルスが流行し、図

書館に来るのが難しくなり、家で本を読む機会が増えたた

め、普及してきています。しかし、図書館で利用できる電

子書籍を取り扱っている電子図書館サービスでは、まだ貸

し出し用の電子書籍の数が少なく、また、閲覧できる権利

が永遠に続かないことや、一人の方が御覧になっていると、

他の方は予約して、お待ちいただくとことになります。 

今後、もう少し書籍の数が増え、使い勝手がよくなって

きてから、研究、検討等を進めたいと思います。 

   教 育 長  熊谷にお住まいの方の利用が８．１％となっているが、

近隣の市町村で行き来しているということですか。 

   図 書 館 長  近隣の図書館と相互に連携しており、連携している図書

館では他の市町村の住民の方も利用することができます。

特に上柴図書館は、アリオ深谷の中にあるため、熊谷市民

の方が熊谷市内の図書館に行くよりも便利ということで、

多くの方に利用していただいています。 

 議案第１９号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】 

議案第２０号 深谷市社会教育委員の委嘱について【非公開】 

   教 育 長  次回令和３年第７回定例会は、７月１４日（水）午後１ 

時３０分から開会です。 

以上で、令和３年深谷市教育委員会第６回定例会を閉会

します。 


